
山梨県国土利用計画審議会会議録 

 

１ 日 時  平成２６年２月１３日（木） 午後２時～午後３時０５分 

 

２ 場 所  ホテル談露館 ２階 クリスタル 

 

３ 出席者   

 ・ 委 員 （五十音順、敬称略） 

    芦澤 公子  市原 文子  牛奥 久代  岡村 美好  奥脇 美穂 

金丸 康信  桜井 義明  鈴木 孝子  原田 重子  向山 文人 

                               以上１０人 

 ・ 県 側 

    岩波 輝明 （企画県民部長） 

    佐野 克己 （森林環境部技監） 

    江里口 浩二（森林整備課長） 

    小幡 保貴 （農村振興課長） 

    市川 成人 （都市計画課長）    

一瀬 文昭 （事務局 企画課長）    

森田 貴夫 （事務局 企画県民部企画調整主幹） 

 

４ 傍聴者等の数  ２人 

 

５ 会議次第 

（１）開会 

（２）委嘱状交付 

（３）企画県民部長あいさつ 

（４）役員選出 

（５）会長あいさつ 

 

６ 会議に付した議題（すべて公開） 

 （１） 山梨県土地利用基本計画の変更（案）について 

 （２） その他 

 

 

 

 

 



７ 議事の概要 

（１）山梨県土地利用基本計画の変更（案）について 

   事務局から資料１から資料４により、「山梨県土地利用基本計画の変更（案）に   

ついて」説明をし、次のとおり質疑応答のうえ、異議なしとされた。 

 

（議長） 

何か意見や質問があればお願いしたい。 

 

（委員） 

北杜市の貯蔵庫というのは、非常に面積が広いが、差し支えなければ何の貯蔵庫かご紹

介いただきたい。 

 

（江里口森林整備課長） 

北杜市の貯蔵庫につきましては、酒造会社のウィスキーの貯蔵庫を８棟建設するもの。 

 

（委員） 
林地開発許可が昭和５７年に出て、完了が平成２４年と大変期間が長いが理由は何か。 

 

（江里口森林整備課長） 

当初の計画では、８棟の貯蔵庫を造るという計画であり、その計画に基づき林地開発の

申請がされ、許可をした。 

 その後、経済情勢等により貯蔵庫全部を一括して造るのではなく、一棟ずつ造っていく

という形になり、７棟までは平成の初め頃までに完成し、部分完成して貯蔵庫として使用

していた。 

残りの一棟分については、経済情勢を見据えた中で造ることになり、その部分ができて

いなかったため、完了が遅れていた。 

 平成２４年に、開発許可から長期間経過しているため、状況を確認したところ、未完成

の部分を含めて森林地域から除外した方が適当であると判断できたため、今審議会の案件

とした。 

 

（議長） 

そのほかに意見や質問があればお願いしたい。 

 

 （意見・質問なし） 

 

（議長） 

それでは、山梨県土地利用基本計画の変更(案)を取りまとめることとする。 

この変更（案）のとおり、土地利用基本計画を変更することに支障がないということで、



当審議会の意見としてよろしいか。 

 

（異議なし） 

 

（議長） 

それでは、異議なしとのことなので、原案のとおりとする。 

 

（２）その他 

江里口森林整備課長から資料５「林地開発に係る森林地域の変更見込み」について報告。 

 

（議長） 

何か質問があればお願いしたい。 

 

（意見・質問なし） 

 

（２）その他 

一瀬企画課長から資料６「地価調査について」について報告。 

 

（議長） 

何か質問があればお願いしたい。 

 

（質問・意見なし） 

 

 以上、審議会を終了した。 


